

Fecha: 24-09-2024

Medio: Hoy x Hoy Antofagasta Supl.: Hoy x Hoy Antofagasta Tipo: Noticia general

Título: Antofagasta es la comuna con más denuncias por ruido

Pág.: 6 Cm2: 186,8 VPE: \$114.722

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos
Sin Datos
No Definida

## Antofagasta es la comuna con más denuncias por ruido

Así lo estableció un informe de la Superintendencia de Medio Ambiente (SMA).

## Redacción

ntofagasta es la comuna con mayor número de denuncias por contaminación acústica a nivel nacional.

Así lo estableció un informe emanado por la Superintendencia de Medio Ambiente (SMA), el que detalla que la capital regional acumula un 5,6% del total de reclamos registrados en todo el país.

Según indicó la SMA, desde el año 2013 la comuna de Antofagasta ha recibido más



De todas las denuncias, el 50% es por contaminación acústica.

de 17 mil denuncias, de las cuales alrededor de la mitad corresponden a problemas de contaminación acústica.

El documento de la Supe-

rintendencia de Medio Ambiente señala que entre el año 2013 y septiembre de 2024 Antofagasta registró 953 denuncias, superando a Santiago (800), Providencia (644), Concepción (641) e Iquique (527).

A nivel nacional, la Región Metropolitana es la que concentra la mayoría de las comunas que encabezan la lista.

Luego de Antofagasta, la segunda comuna con más denuncias es Santiago, con un 4,7%, seguida por Providencia Providencia (3,8%), Concepción (3,7%) y Tarapacá (3,1%).

Las demás comunas del país representan menos del 2% de las denuncias por contaminación acústica.